DEUX ESCARGOTS

Deux escargots qui venaient de faire l'amour descendaient côte à côte le chemin. Il semblait qu'ils se donnaient la main, ces deux braves mollusques ; il semblait seulement, car pour ce faire, ils auraient été bien empêchés, puisque manchots de naissance. Mais si semblables à des amoureux ils étaient, on aurait juré qu'ils se donnaient des bras, qui pourtant n'existaient pas.

Sortant chacun de leur chambre à coucher, ils venaient de s'embrasser sur le palier en se disant tous les deux en même temps : « Je vous ferais bien entrer mais c'est si petit chez moi ».

Gaston Chaissac

Très Amicalement Vôtre,
Belgique, La Louvière, 1965
Réédition 1996